

# Ausbildung in Absturzsicherung

**SCHMELZ** (red) Zwölf Mitglieder der Feuerwehr Schmelz haben vor Kurzem eine Ausbildung für den speziellen Bereich der Absturzsicherung absolviert. Die Schulung wurde durchgeführt von den Ausbildern der Firma TK Dienstleistung und Schulung aus Dillingen. In den Löschbezirken Schmelz und Limbach werden besondere Ausrüstungsgegenstände vorgehalten,

um eine Rettung oder Sicherung in absturzgefährdenden Bereichen zu ermöglichen, berichtet die Gemeinde Schmelz.

Neben der theoretischen Schulung stand insbesondere der praktische Teil im Vordergrund, um ein sichereres und gefahrloses Arbeiten in Höhen oder Tiefen zu trainieren. Die Themen wie Knoten- oder Seilkunde sowie Sicherungstechniken

waren nur einige Aspekte, die in der Theorie behandelt wurden. Im praktischen Teil waren die Ausbilder auf die Arbeiten mit der Drehleiter, Arbeiten auf Bau- und Hallenkränen sowie das Retten aus einer Grube beschäftigt. Somit stehen der Feuerwehr Schmelz weiterhin gut geschulte Einsatzkräfte zur Verfügung, welche in diesem speziellen Bereich eingesetzt werden können.